

С 16 февраля 2011 года минимальная заработная плата не может быть ниже 6166 рублей!

Автор: Пресс-служба администрации МО город-герой Новороссийск
08.02.2011 22:23

Внимание руководителей организаций, индивидуальных предпринимателей, работников муниципального образования!

С 16 февраля 2011 года минимальная заработная плата не может быть ниже 6166 рублей

*** Приказом департамента труда и занятости населения Краснодарского края от 25 января 2011 года № 39 «О величине прожиточного минимума в Краснодарском крае за IV квартал 2010 года» установлен новый размер прожиточного минимума трудоспособного человека.

*** С указанной даты месячная заработная плата работника, работающего на территории Краснодарского края и состоящего в трудовых отношениях с работодателем, не может быть ниже размера прожиточного минимума трудоспособного человека, установленного в Краснодарском крае. Размер минимальной заработной платы исходит из расчета оплаты за труд неквалифицированного работника, полностью отработавшего норму рабочего времени при выполнении простых работ в нормальных условиях труда.

*** Действие Регионального соглашения не распространяется на организации, финансируемые из федерального, краевого и муниципальных бюджетов.

*** РАБОТОДАТЕЛИ ОБЯЗАНЫ произвести индексацию (повышение) размера минимальной заработной платы до размера прожиточного минимума для трудоспособного населения.

*** О случаях выплаты заработной платы ниже уровня прожиточного минимума можно сообщить непосредственно, обратившись в территориальный сектор по труду города Новороссийска департамента труда и занятости населения Краснодарского края (353922, г.Новороссийск, ул.Малоземельская, д.15, кабинет 7) или по телефону «горячей линии» сектора по труду 63-65-69.